
 

 

 

BEFORE: 

 

• Preposición de lugar: BEFORE = DELANTE DE – ANTE: 
There, she stood before my eyes – Allí, estaba ante mis ojos. 

 

 

• Preposición de tiempo: BEFORE = ANTES DE : 
Two days before Christmas – dos días antes de Navidad. 

 

• Preposición de circunstancia: BEFORE = ANTES QUE: 
To put duty before pleasure – Antes poner el deber que el placer. 

 

• BEFORE + GERUNDIO =  ANTES DE + INFINITIVO: 
I always have breakfast before going to work 

Siempre desayuno antes de ir a trabajar. 

 

 

AFTER:  

 

• Preposición de lugar: AFTER = DETRÁS DE (orden) 
The object must be placed after the verb. 
El complemento debe colocarse detrás del verbo. 

 

 

• Preposición de tiempo:  

• AFTER = DESPUÉS DE  
After breakfast – después del desayuno. 

 

• AFTER = TRAS: 
Year after year – Año tras año. 
 

 
 
 
 



• Preposición de circunstancia: 

• AFTER = TRAS DE – EN POS DE (consecución): 
That’s what he’s after 
Eso es lo que va buscando. 

 

• AFTER = TRAS DE (persecución): 
The police are after him – La policía esta tras el. 

 

• AFTER = AL ESTILO DE: 
A painting after Rubens – Un cuadro al estilo de Rubens. 

 

• AFTER = SEMEJANTE: 
He takes after his father – se parece a su padre. 

 

• AFTER + GERUNDIO = DESPUES DE + INFINITIVO: 
After doing the shopping, he went home. 
Después de hacer las compras, se fue a casa. 
 
 
 

DURING: 
 

  

• Preposición de tiempo: DURING = DURANTE: 
During your absence – durante tu ausencia. 

 

• NOTA: 
DURING y FOR pueden significar ambos DURANTE , pero: 

• DURING : indica el tiempo dentro el cual transcurre algo. 
During the winter... – durante el invierno. 

• FOR: cuánto tiempo: 
For five years – durante cinco años. 
 

 
WHILE:  
 
 

• Preposición de tiempo: WHILE = MIENTRAS: 
She went to sleep while I was watching TV  
Se fue a dormir mientras veía la televisión. 

 
 
 

 

 

 


